

Et si nous prenions un peu de temps, gratuitement pour Dieu ?

A l'occasion du Jeudi Saint et du Vendredi Saint, l'Equipe Pastorale de l'établissement a proposé aux jeunes et adultes de la communauté de vivre des temps « gratuits » pour Dieu. Jeudi Saint, entre 12 h et 14 h, le Saint Sacrement a été exposé, la chapelle fleurie. Tous ceux qui passaient devant la chapelle ont été invités à prendre quelques minutes avec le Seigneur. Prendre une parole de la Bible, cadeau que Dieu nous fait, écrire une intention de prière, allumer un luminon pour que notre prière continue à monter vers Dieu. Le Vendredi Saint, Frère Auguste, de la Communauté, nous a aidés à entrer dans le mystère de la passion de Christ. Après ce temps de prière à la chapelle, nous nous sommes retrouvés en salle pastorale pour partager un « Pain/Pommes » en ce jour de jeûne.

Véronique DECAMPS

